



---

Fecha: 11 de febrero del 2024.

Asunto: *Sobre la desaparición forzada de la abogada Rocío San Miguel.*

La Fundación para Refugiados Venezolanos (*Stiching Venezolaanse Vluchtelingen*) en el Reino de los Países Bajos condena la reciente desaparición forzada de la presidente de la *ONG Control Ciudadano*, la destacada defensora de derechos humanos, abogada Rocío San Miguel, a manos de las autoridades del régimen de Nicolás Maduro Moros en Venezuela.

Esta acción es otra confirmación del *terrorismo de estado*, diseñado para amedrentar y silenciar a aquellos que se atreven a levantar su voz en contra de la injusticia y la opresión. Sin embargo, queremos dejar claro que el mensaje de intimidación que pretenden enviar las autoridades venezolanas no nos asusta. Como sociedad comprometida con la defensa de los derechos humanos, rechazamos rotundamente cualquier intento de coartar nuestra libertad y nuestra dignidad.

En palabras de la poeta mexicana *Rosario Castellanos*, "*aunque nos quieran bajo tierra, no saben que somos semillas*". Este intento de sembrar el miedo y la sumisión solo fortalece nuestra determinación de seguir luchando por la justicia y la libertad.

Es imperativo que el *Reino de Noruega*, en su calidad de mediador en el conflicto político venezolano, se pronuncie de manera contundente ante esta situación alarmante. Su silencio frente a estas violaciones de los derechos humanos socava los esfuerzos de mediación y compromiso con la paz en Venezuela. Instamos al gobierno noruego a tomar una posición clara y firme en defensa de los principios fundamentales de la democracia y los derechos humanos.

La desaparición de Rocío San Miguel es solo un ejemplo más de la sistemática violación de los derechos humanos y la persecución política que caracteriza al régimen de Nicolás Maduro Moros. Este acto arbitrario evidencia el funcionamiento de un sistema corrupto que contraviene los principios establecidos en el Estatuto de Roma y que representa una afrenta a la dignidad humana.

Instamos a la comunidad internacional a unirse en solidaridad con el pueblo venezolano y a exigir el cese inmediato de la represión, la liberación de los presos por motivos políticos y la persecución política en el país. Es hora de que levantemos nuestra voz en defensa de la justicia y la libertad, y de que nos unamos en la lucha por un mundo donde los derechos humanos sean respetados y protegidos en todo momento y lugar.

